



信頼に応え 未来を創る



**VORTEX**  
SEIGUN

CONTENTS

- ボルテックスセイグントピックス…………… 2～8

# TOPICS





## 全国トラック運送事業者大会



10月2日、幕張メッセにおいて開催されました第24回全国トラック運送事業者大会にて、宇佐見監査役が分科会パネリストとして当社の「安全第一主義」に基づく取り組みについて発表をしました。



令和元年10月15日 広報とらっく掲載記事



## 防災ふれあいフェスティバル

10月5日、安中危険物安全協会主催の「防災ふれあいフェスティバル」が安中消防署にて開催され、トラック協会安中支部として体験ブースをだし、当社のラッピングトラックの乗車体験や会員事業者の従業員のこどもの描いたトラックの絵の掲示を行いイベントに参加致しました。トラックの運転手席への乗車体験をしてくれた子供たちにトラック輸送への関心を持ってもらえたら嬉しいと思います。



安中危険物協会ブースにてポップコーン販売



## 防災訓練の実施

10月3日に防災訓練のリハーサルを行い、8日に本番の訓練を実施しました。本年の訓練は、08番倉庫前でトラックとフォークリフトによる衝突事故が発生し、トラックの燃料タンクから漏洩した軽油が引火したことを想定し実施しました。



## 群馬県総合教育センター「長期社会体験研修」

10月9日、群馬県総合教育センターの「長期社会体験研修」として企業で研修をされている7名の学校の先生方が来社され、当社の「安全第一主義による人づくり」について説明後、物流センターの見学をされました。



**安全衛生講話**

10月20日、衛生講話を開催し、「延ばそう！健康寿命～健康づくりのためのたばこ編～」をテーマに、全国健康保険協会群馬支部 岩崎 雅井 保健師をお招きし講演をして頂きました。喫煙の弊害に関するデータのお話や、低酸素状態で呼吸の辛さを知る実験や呼気中の一酸化炭素濃度を測定するスモーカーライザーなど体験させて頂き、喫煙による健康への影響について理解を深めることができました。



**群馬県保安表彰**

10月23日、群馬県庁にて「群馬県保安表彰」表彰式が行われ、当社が優良事業所として表彰されました。





## 上越物流センター救命訓練の実施

10月26日、上越物流センターにて上越地域消防事務組合 上越北消防署より2名の方々をお招きし、心臓マッサージやAEDの使用、止血法や担架を用いない搬送法（徒手搬送法）などについて、実践も交えて応急手当の知識を学びました。



## ボルテックスカップ少年サッカー大会開催

11月3日、第29回ボルテックスカップ少年サッカー大会を安中市スポーツセンターにて開催しました。8チームによるトーナメント戦を制し、本大会2度目の出場となるLEONIが初優勝を果たしました。試合終了後には、ザスパ草津選手との写真撮影やサイン会、コーチによるサッカースクールを行いました。ご参加頂きました皆様、大会開催にご協力頂きました皆様、有り難うございました。



## 信和会 ボーリング大会

11月10日パークレーンにて信和会ボーリング大会を開催し91名が参加しました。  
優勝は、運輸3グループの神宮秀雄さんでした。



## 定年者慰労会

11月16日、安中市内にてボルテックスグループの定年者慰労会を開催し、永年グループにご尽力頂いた社員の皆様へ感謝の気持ちを込めて記念品を贈呈しました。



## うずまき保育園保育参観

11月16日、うずまき保育園にて保育参観が行われました。園児のみんなは、お父さんやお母さんと一緒に歌を歌ったり、遊んだり、食事を食べたりと嬉しい笑顔が沢山見られ、楽しい保育参観となりました。



## 魅惑のときめきツアー開催

11月23日、第2回「魅惑のときめきツアー」を開催し、武井社長と21名の女性社員が参加し、ライオンキングの観劇や帝国ホテルでのディナーを楽しみました。今回は、関連会社を始め、上越・白河・長野営業所からもツアーに出席して頂き、普段なかなか会えない部署の方とも交流することができ、とても有意義な機会となりました。



## グッドカンパニー大賞 優秀企業賞受賞



12月3日付けで、公益社団法人中小企業研究センターによる第53回グッドカンパニー大賞「優秀企業賞」を受賞しました。当社の安全第一主義を理念においた化学品輸送のプロフェッショナル事業者としての事業運営が評価され、今年度では、関東地区で唯一の「優秀企業賞」となりました。また運送事業者の受賞は、50年の歴史ある「グッドカンパニー表彰」で全国3事例目の受賞となりました。2月3日に表彰式が予定されています。

## K Y T 発表会

12月7日、第25回K Y活動発表会を開催し、241名が参加しました。今回はK Y T代表7チーム、リスクアセスメント代表2チームが発表しました。



## 役員還暦祝

12月21日、安中市内にて咲前神社の和田宮司をお招きし、ボルテックスピース柴田取締役の還暦祝いを致しました。



## 信和会総会・終業式

12月27日、信和会総会並びに終業式を行いました。終業式では、「特別表彰」、「改善提案表彰」、「無事故表彰」、「永年勤続表彰」、また本年から新たに始めた「健康増進表彰」の授賞式後、達磨の目入れを行い、1年が無事に終わることに感謝致しました。





## 関東運輸局長 運転者表彰

10月25日付、関東運輸局長運転者表彰を2名が受賞しました。



2G 佐藤 千秋さん



3G 馬場 功二さん



## 福島県トラック協会 優良従業員表彰

10月26日付、福島県トラック協会より、優良従業員表彰を受賞しました。

白河運輸  
佐久間 浩美さん



## 陸運関係従事者 群馬運輸支局長表彰

11月13日、群馬県自動車整備会館にて陸運関係従事者 群馬運輸支局長表彰式が行われ、当社より2名が受賞しました。



倉庫G 上原 建男さん



包装G 武者 忠さん



## フォーティーファイバーズ 特別栄誉賞

12月14日の上毛新聞で、群馬県代表で出場した全国大会の日本スポーツマスターズで優勝したフォーティーファイバーズが群馬県野球連盟より「特別栄誉賞」を受賞したことが掲載されました。

